

NOTICIAS

DISMINUYE 7% LA DEUDA PÚBLICA DE SINALOA AL CIERRE DEL AÑO 2022, DE ACUERDO A LA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

Culiacán, Sinaloa., 04 de mayo del 2023.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público del Gobierno Federal divulgó en su portal de Registro Público Único las cifras de las obligaciones financieras de las entidades federativas y sus entes públicos para el cierre del año 2022.

Al respecto, el Estado de Sinaloa disminuyó en 7.0% su deuda pública al cuarto trimestre de 2022 en comparación con el mismo trimestre del año anterior. Además, la deuda en Sinaloa disminuyó en 1.9% del tercer al cuarto trimestre del pasado año.

Sinaloa cerró el año 2022 con 5 mil 480 millones de pesos de obligaciones financieras, lo que representa 411 millones de pesos menos que en el año 2021, cuando fue de 5 mil 891 millones de pesos.

Los municipios que presentaron los mayores montos de reducción de deuda para el periodo 2021-2022 fueron Culiacán con -57.3 millones de pesos, Guasave con -29.7 millones de pesos y Mazatlán con -22.3 millones de pesos.

Para el año 2022 Sinaloa se sitúa en el lugar 23 a nivel nacional entre las entidades con menor deuda pública (representa el 0.8% del nacional), siendo Ciudad de México, Nuevo León y Estado de México los estados con mayor deuda.

Para más información acerca de las cifras de deuda pública consúltese:

https://www.disciplinafinanciera.hacienda.gob.mx/es/DISCIPLINA_FINANCIERA/Consultas_Dinamicas
<https://codesin.mx/sinaloaNumeros>